
Bürgermeister Raetz verweist auf die modifizierte Vorlage, die als Tischvorlage ausgeteilt wurde und lässt 
anschließend über diese abstimmen. 


